## シリーズ:子どもの権利

## せんなん子ども会議 おとなや子どもに伝えたいこと

NO.9

せんなん子ども会議では「子どもの権利のことを、多くの子どもやおとなに知ってもらいたい」という思いで、ポスターやパンフレット、ビデオづくりに励んでいます。

単に、「子どもにはさまざまな権利があります」「子どもの権利条約では、この権利について定めています」「泉南市も子どもの権利を守るために条例ができました」ではなく、どうすれば自分たちの思いが見る人に伝わるのかを考えています。自分の生活や社会の出来事を振り返る中で、子どもの権利条約が世界のどこかの遠い話ではなく、どの子にもあてはまるものだということを伝えていきたいと思います。仕上がりイメージが少しずつ共有できて、子どもたちも頑張ろうという気持ちになっています。

8月の会議の感想を紹介します。

▽ポスターの言葉を組み立てるのが、とても難しかった。 ▽初めてポスターを作って、何を書こうかとすごく悩ん だ。

▽メンバーが増えて、ビデオの案がいっぱい出た。 ▽ただ単に「伝えればいいや」ではなく、気持ちをこめ てやろうと思った。

▽資料を探したり、選んだりするのは難しかった。



この他、11月17日回には「子ども防災会議」がイオンホールで行われる予定となっており、子ども会議のメンバーから数名が参加します。地震が起き、津波が発生した時はどうすればいいのか。地震の後、飲みものや食べ物はどうなるか、家族での避難場所の相談はしているかなど、子どもの目線から防災を考える会議です。詳細は、11月号広報せんなんをご覧ください。

【問合せ】泉南市子どもの権利に関する条例事務局 (人権教育課☎ 483-3672 / FAX483-7306 / e-mail:jinkenkyouiku@city.sennan.lg.jp)